

Cuba renforce les mesures face au Covid-19 dans les territoires les plus touchés.

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juillet (RHC) Durant la visite gouvernementale à ce territoire, le chef de l'État a fait un appel à réduire au minimum les démarches, à limiter le transport public, à réduire la mobilité nocturne et à augmenter le travail à distance.

Il a par ailleurs orienté de mieux organiser le commerce, de protéger davantage les personnes âgées et les enfants et de réviser les protocoles d'isolement pour les suspects d'avoir contracté la maladie et les contacts des suspects, l'une des stratégies les plus réussies de la nation dans la lutte contre la pandémie.

“Nous ne pouvons pas permettre le non-respect des mesures pour faire face au Covid-19. L'ouragan Elsa s'approche et il faut être encore plus rigoureux » a reconnu le chef de l'État lors de son entretien avec les autorités du territoire le plus à l'Ouest de Cuba.

Dans ce sens, il a fait un appel à former deux équipes de travail avec un seul commandement pour faire face à ce qu'il a appelé un moment très difficile, selon le compte twitter de la Présidence du pays.

Pour sa part, le premier ministre cubain, Manuel Marrero, a mis l'accent sur le besoin de décentraliser les plans face à la maladie provoquée par le coronavirus SARS-CoV-2.

“Nous devons quitter la routine et passer à un moment supérieur du combat », a-t-il signalé.

Entre temps, le vice-premier ministre Alejandro Gil a détaillé les nouvelles mesures renforcées à Pinar el Rio au milieu du rebond actuel.

Le ministre de l'économie, à la tête de l'équipe de Gouvernement qui soutient le travail dans la région a qualifié les dispositions de très opportunes pour contrôler la situation épidémiologique à court terme.

Selon le journal local 'Guerrillero', Pinar del Rio cumule plus de mille 400 cas positifs au cours des derniers quinze jours tandis que la veille 111 personnes ont été identifiées comme positives.

Le chef de l'État a annoncé pour mardi prochain des rencontres à Pinar el Rio et à Matanzas pour analyser avec les autorités la complexe situation épidémiologique de l'occident du pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/262696-cuba-renforce-les-mesures-face-au-covid-19-dans-les-territoires-les-plus-touchees>



Radio Habana Cuba